



6 Pièces

255 m²

Réf. 913

1 200 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez visiter cette charmante maison provençale située dans un des domaines les plus recherchés de Roquefort-les-pins. Au calme absolue, sans vis à vis, cette villa est construite sur un beau terrain plat agrémenté d'arbres et plantes méditerranéennes. La maison se compose :- Au rez-de-chaussée : le salon, une salle à manger, une cuisiné équipée séparée, des WC invités, deux chambres en suite, un bureau...- A l'étage : 2 chambres, une salle de bain, un WC. La maison s'accompagne d'un grand garage qui pourra également servir d'atelier ou de stockage. Idéale pour une famille, vous pourrez profiter ...

Come and visit this charming Provencal house located in one of the most sought-after areas of Roquefort-les-pins. In absolute peace and quiet, not overlooked, this villa is built on a lovely flat plot with Mediterranean trees and plants. The house comprises :- Ground floor: living room, dining room, separate fitted kitchen, guest WC, two en suite bedrooms, study...- First floor: 2 bedrooms, bathroom and WC. The house is accompanied by a large garage that could also be used as a workshop or for storage. Ideal for a family, you'll enjoy a lovely heated swimming pool, quick access to the school bus, ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

